
Planungskomitee
Beitrag von „Werner Mangold“ vom 8. Dezember 2017, 22:50

Ich sehe kein Patt, Herr Kollege. Zwei gegen einen - das ist eine Mehrheit für den Nahverkehr.
Der Herr Staatssekretär kann selbstverständlich seine Meinung äußern, aber stimmberechtigt
ist er nicht.
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